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Ata nº. 3/SIN/CTC/2024, referente à
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Sistemas de Informação, realizada em 08
de abril de 2024.

Aos oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às dezesseis horas e vinte
minutos, convocados por meio do Ofício nº 13/2024/SIN/CTC, reuniram-se
extraordinariamente, por meio de videoconferência, em sala virtual na plataforma
ConferenciaWeb
(https://conferenciaweb.rnp.br/ufsc/colegiado-do-curso-de-sistemas-de-informacao), os
membros do Colegiado de Curso de Sistemas de Informação da Universidade Federal
de Santa Catarina, para discutir a seguinte ordem do dia: 1) Aprovação da ata nº 2/2024;
2) Demanda de inserção de novas disciplinas optativas no currículo de Sistemas de
Informação para 2025.1 e 2025.2. Estiveram presentes, sob a presidência do
coordenador do curso, professor Álvaro Junio Pereira Franco, os seguintes membros do
colegiado: Gerson Rizzatti Junior, Jean Carlo Rossa Hauk, José Eduardo de Lucca,
Maicon Rafael Zatelli, Marcelo Daniel Berejuck, Marcelo Macedo, Maurício Floriano
Galimberti, Priscila Cardoso Calegari, Ricardo Pereira e Silva, Yano Henrique de Melo
Ribeiro Cavalcante. Esteve presente também o subcoordenador do curso, professor
Adriano Ferreti Borgatto. Havendo quórum, o presidente, professor Álvaro Junio
Pereira Franco, agradeceu a presença de todos e deu início à reunião. 1) Aprovação da
ata nº 2/2024: A ata foi aprovada por unanimidade. 2) Demanda de inserção de novas
disciplinas optativas no currículo de Sistemas de Informação para 2025.1 e 2025.2:
O presidente afirmou que a coordenação do curso tem recebido demandas de inserção
de novas disciplinas optativas. E explicou que solicitações de alterações curriculares
para entrada em vigor em 2025.1 e 2025.2, segundo o calendário acadêmico, devem ser
realizadas até dia 20 de abril. A fim de possibilitar que todos os professores do curso se
manifestem sobre interesse em incluir novas disciplinas optativas no currículo, sugeriu
que fosse feita uma chamada aberta aos respectivos departamentos. Ressaltou, contudo,
que essa chamada aberta seria sobre a inclusão das disciplinas no currículo e que sua
possível oferta seria discutida futuramente, ouvidos os departamentos. Abriu, então, a
palavra para discussão. O professor Ricardo relatou que, conversando com alunos,
chegou à conclusão de que o tempo dos discentes é limitado, em decorrência de outras
disciplinas, de estágios e trabalho; e que, diante disso, pode ocorrer que disciplinas
sejam ofertadas, mas não haja o número mínimo de matriculados. Diante disso,
recomendou que se instrua aos alunos interessados na oferta de determinada disciplina
para que entrem em contato com a coordenação do curso solicitando a oferta da referida
disciplina no semestre seguinte, de modo que possa haver um planejamento adequado
por parte do professor, da coordenação do curso e do departamento de ensino. O
professor Jean Carlo disse que atualmente há uma grande quantidade de disciplinas
optativas no currículo do curso e que, provavelmente, muitas não são ofertadas já há
vários anos. Sugeriu rever o currículo não só para incluir optativas novas, mas também
para verificar quais optativas antigas já não são ofertadas a tempo e que possam ser
excluídas. Novamente com a palavra, o professor Álvaro afirmou que esse
levantamento já foi feito quando se iniciou o processo de curricularização da extensão,
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uma vez que era necessário de confirmação do chefe de departamento que oferta a
disciplina para implementar a nova versão do currículo. Disse, ainda, que é importante
que a coordenação do curso decida sobre o horário da oferta das disciplinas, porque é
necessária a compatibilização com as demais disciplinas de cada fase, de modo a não
haver choque de horário com as obrigatórias. Não havendo mais discussão, os membros
do Colegiado, concordaram, quanto aos encaminhamentos, fazer a chamada aos
professores dos departamentos que oferecem disciplinas ao curso para se manifestarem
caso desejem inserir uma nova disciplina optativa no currículo de Sistemas de
Informação para o ano de 2025. Não havendo mais nada a tratar, o presidente, professor
Álvaro Junio Pereira Franco, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a
sessão, da qual, para constar, eu, William Hamilton Leiria, secretário, lavrei a presente
ata que, se aprovada, será assinada por mim, pelo presidente e demais integrantes do
Colegiado do Curso participantes da reunião.

_________________________
Álvaro Junio Pereira Franco

__________________________
Gerson Rizzatti Junior

__________________________
Jean Carlo Rossa Hauk

__________________________
José Eduardo de Lucca

__________________________
Maicon Rafael Zatelli

__________________________
Marcelo Macedo

__________________________
Maurício Floriano Galimberti

__________________________
Priscila Cardoso Calegari



__________________________
William Hamilton Leiria

__________________________
Yano Henrique de Melo Ribeiro Cavalcante


		2024-05-06T16:11:43-0300


		2024-05-06T16:16:58-0300


		2024-05-06T16:23:57-0300


		2024-05-06T16:27:27-0300


		2024-05-06T16:47:17-0300




